



07.05.2020

## 63 PROZENT EINBRUCH BEI GEWERBLICHEN NEUZULASSUNGEN

Laut Statistischem Bundesamt wurden im April 2020 insgesamt 120.840 Personenkraftwagen (Pkw) neu zugelassen. 58 Prozent davon, also 70.087, waren dabei gewerblich. Das sind 63,2 Prozent weniger als im Vorjahresmonat. Bei den gesamten Neuzulassungen ging die Zahl im Vergleich zu April 2019 um 61,1 Prozent zurück.

### MINUS AUCH BEI WOHNMOBIL-NEUZULASSUNGEN

Jeweils ein Fünftel der gesamten Neuzulassungen entfiel auf die beiden zulassungsstärksten Segmente SUVs und Kompaktklasse. Auch hier gab es Rückläufe von rund 60 Prozent im Vergleich zum Vorjahresmonat. Für die Wohnmobile wies die Neuzulassungsbilanz im April ein Zulassungsminus von -55,2 Prozent und einen Anteil von 3,5 Prozent aus.

Ina Otto